

Frankenbund gedenkt seines Gründers



Foto: Martina Schramm

Dr. Peter Schneider starb vor 40 Jahren, in der Nacht zum 9. Januar 1958, in Bamberg. Als Ausdruck des dankbaren Erinnerns an den Gründer des Bundes legten daher am 18. Januar 1998 an seinem Grabe in Bamberg die Bundesleitung, vertreten durch ihren Zweiten Bundesvorsitzenden Bezirkstagspräsidenten Edgar Sitzmann und Frau Dr. Karin Dengler-Schreiber sowie die erweiter-

te Leitung der Gruppe Bamberg, Kranz und Blumengebinde nieder.

Auf dem Foto v. l. n. r. die Bundesfreunde Hans Roll, Dr. Karin Dengler-Schreiber, Max Porsch, Kurt Wachter, Edgar Sitzmann, Georg Langenbacher, Ulrike Berner (verdeckt), Dr. Werner Dressendorfer, Martina Schramm, Hans Müller, Hildegard Dennerlein, Siegfried Kremer und Elfriede Link.